

# Siebenen verdient einen attraktiven Dorfplatz

*Petition an die Richtplan-Kommission Siebnen der Gemeinden Galgenen, Schübelbach, Wangen.*

- Siebnen braucht einen Dorfplatz. Er soll im oberen Teil der Bahnhofstrasse im Zentrum von Siebnen realisiert werden.
- Die Bahnhofstrasse wird direkt in den Grosskreisel eingeleitet.
- Die Stau-Kreuzung beim „Bären“ wird aufgehoben.

## Viele Vorteile für die Jahrhundert-Chance:

- Verkehrsfluss verbessern: Der Stau an der „Bären“-Kreuzung wird eliminiert
- Grosskreisel nutzen: Der Grosskreisel in Siebnen ermöglicht einen besseren Verkehrsfluss in alle Richtungen
- Wohnqualität erhöhen: Der Verkehr in der Bahnhofstrasse wird beruhigt
- Begegnungszone schaffen: Der zentral gelegene Dorfplatz wertet Siebnen auf
- Zentrumsfunktion wahrnehmen: Wochenmarkt, Siebner Märt, Fasnacht und viele Anlässe mehr können mitten im Dorf stattfinden
- Standort Siebnen stärken: attraktive Geschäfte und Arbeitsplätze werden erhalten und neu geschaffen
- Ortsbild schützen: Es entstehen repräsentative Neubauten, die zum urbanen Dorfkern passen

Das Projekt ist unter [www.dorfplatz-siebenen.ch](http://www.dorfplatz-siebenen.ch) dargestellt und erläutert.

## Unterstützen auch Sie dieses einmalige Projekt mit Ihrer Unterschrift!

Berechtigt zum Unterschreiben für diese Petition ist jede Person: jeden Alters, Frauen und Männer, Zugezogene und Einheimische, Einwohner und Arbeitnehmer, Schweizer und Ausländer. Einfach jede Person.

## Petition: Siebnen verdient einen attraktiven Dorfplatz

**„Wir fordern die Richtplan-Kommission Siebnen auf, das Projekt Dorfplatz Siebnen mit hoher Priorität zu behandeln und die Initianten in den Entscheidungsprozess zu integrieren.“**



Name und Vorname	Adresse	PLZ	Wohnort	Unterschrift	E-Mail (fakultativ)	*

# Im Dorf Siebnen kann an zentraler Lage ein attraktiver Dorfplatz gestaltet werden.



Die Zeit ist jetzt reif und günstig. Im laufenden Ortsplanrevisionsverfahren und im kommunalen Richtplan Siebnen kann die Einleitung der Bahnhofstrasse direkt in den Grosskreisel noch rechtzeitig geplant und umgesetzt werden. Der Dorfplatz ermöglicht es, den Staupunkt an der „Bären“-Kreuzung aufzuheben. In der Kernzone von Siebnen stehen viele alte Gebäude, die in den nächsten Jahren aufgefrischt oder neu erstellt werden. Viele Liegenschaftsbesitzer wollen ihre Gebäude auf die neuen Chancen ausrichten. Im nördlichen Teil des geplanten Dorfplatzes kann eine verkehrsberuhigte Fussgängerzone erstellt werden. Ein Novum für Siebnen. Gesäumt von attraktiven Detailhandelsgeschäften, die die Angebotsvielfalt der bereits bestehenden Einkaufsmeile Siebnen stärken werden. In der Fussgängerzone haben die Velos und die Fussgänger den Vortritt. Die Autos können dort bis vor die Geschäfte fahren und auch parkieren. Im Rahmen der Quartiergestaltungsplanung kann die Behörde erwirken, mitten im Dorf eine zentrale öffentliche Tiefgarage zu realisieren. Die Einfahrt erfolgt ab der umgelegten Bahnhofstrasse in den Grosskreisel.

In den Quartiergestaltungsauflagen können Genossenschaftswohnungen und innovative Wohnformen für's Alter gefördert und kleinräumige Grünflächen und Begegnungszonen gestaltet werden. Mit einer angestrebten Gebäudehöhe von 4+ in der Kernzone kann eine Fassadengestaltung umgesetzt werden, die sich an der heutigen Kleinmassstäblichkeit der Gebäudedekuben anpassen kann. Mit der umgelegten Bahnhofstrasse entfällt die bestehende Kirchenstrasse. Dies ermöglicht die Gestaltung eines Platzes zwischen der reformierten Kirche und dem Sigristenhaus. Im Raum zwischen den beiden Kirchen besteht die Chance und Möglichkeit, im Rahmen einer geplanten Neuüberbauung einen öffentlichen, grossen Saalbau zu realisieren. Dieser könnte der Bevölkerung der ganzen Region als Pfarrsaal, Theatersaal oder Konzertsaal dienen. Die öffentlich nutzbaren Tiefgaragenplätze liegen in unmittelbarer Nähe.

**Die Jahrhundertchance Dorfplatz Siebnen bietet vielfältige Chancen und Möglichkeiten.**

***NUTZEN WIR SIE!***

## **Pro Dorfplatz Siebnen – Die Initianten der Jahrhundertchance Dorfplatz Siebnen:**

Heinrich Bruhin, Max und Ruth Bühlmann, Elias Diethelm, Reto Diethelm, Daniel Fremow, Charles Gerber, Christoph Hahn, Lorenz Hahn, Bruno Jaeggi, Leo Jaeggi, Gabriela Keller, Dany Kessler, Werner Kessler, Robert Klemmer, Stefan Knobel, Arthur Kühne, Anita Loher, Ernst Lüdi, Karl Lüdi, Johannes Mächler, Anton Oberlin jun., Paul Odermatt, Elisabeth Ronner, Franz Josef Rupf, Ivo Schnekenburger, Kurt Schnekenburger, Elisabeth Strehler, Alfred Walter, Jowe Wessner, Stefanie Winet, Pietro Imhof (Präsident des Handels- und Gewerbevereines Siebnen).